

## **Modelo para realizar el resumen (Abstract)**

**Título:** Un Estudio Exegético Intertextual de la palabra “Semeia” en el contexto de Marcos 13:22 y Apocalipsis 13:13

### **Resumen:**

El objetivo de esta ponencia es realizar un análisis exegético intertextual de Marcos 13:22 y Apocalipsis 13:13 para descubrir el significado de la palabra *semeia* dentro de dichos pasajes. La metodología de la presente investigación será un análisis exegético intertextual, usando el método histórico gramatical, que abarca el análisis exegético, lingüístico, sintáctico y semántico de Marcos 13:22 y Apocalipsis 13:13. La investigación propone que el término *semeia* en el contexto de Marcos 13:22 y Apocalipsis 13:13 puede ser entendido de la siguiente manera: (a) se considera que esta palabra tiene una connotación literal, (b) la relación que existe entre ambos textos es que los falsos cristos y profetas de Marcos 13:22 y la bestia que sube de la tierra de Apocalipsis 13:13 realizarán señales literales, y (c) que ambos sucesos se llevarán a cabo en los tiempos finales.

Palabras Clave: Señales, Exégesis, Intertextualidad, Engaño, Tiempo del Fin.

1. Objetivos
2. Métodos
3. Resultados y conclusiones